

Cayería del oriente cubano crecerá hasta 2030



La Habana, 17 sep (PL) El desarrollo del turismo en la cayería de la oriental provincia cubana de Camagüey tiene planteado un amplio desarrollo que abarca hasta el 2030, con alrededor de 25 mil habitaciones hoteleras.

Un informe publicado este lunes por el periódico Granma, agrega que cada objeto de obra está a cargo de personal experimentado con estrictos niveles de calidad.

La apertura en los próximos meses del primer hotel que se construye en Cayo Cruz, Esmeralda, significa el arranque definitivo del desarrollo turístico en la cayería norte de Camagüey, previsto hasta el año 2030.

Esa nota explica que se trata de un paradisiaco islote de apenas 26 kilómetros cuadrados de superficie.

Según el plan, para esa fecha se espera edificar en esa área del archipiélago, conocida como Jardines del Rey, 25 mil habitaciones hoteleras, distribuidas entre los cayos Cruz, Mégano Grande, Guajaba y Sabinal, que atesoran playas vírgenes.

Además de sus cualidades para el clásico turismo de sol y playa, el escenario de desarrollo se distingue por sus condiciones geográficas y medioambientales, entre ellas ser refugio de aves migratorias y

ubicarse en su cercanía el mayor sitio de nidos del flamenco rosado.

Las autoridades implicadas en la ejecución del proyecto decidieron iniciar el programa constructivo por Cayo Cruz, unido con tierra firme, en la zona de la playa de Jigüey, por una vía sobre el mar (pedraplén) de más de 40 kilómetros que atraviesa a Cayo Romano.

Ubicado frente al Canal Viejo de Bahamas, Cruz es un largo y estrecho islote, con una longitud en su costa norte de 25 kilómetros.

Buena parte de ese escenario se corresponde con playas arenosas de una finura impresionante, cuyas aguas de tono verde-azul resaltan por su limpieza y transparencia, sentencia el artículo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/171706-cayeria-del-oriente-cubano-crecera-hasta-2030>



Radio Habana Cuba